

**INFORMACIÓN TRIMESTRAL  
(DECLARACIÓN INTERMEDIA O INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL):**

TRIMESTRE : **Primero**

AÑO: **2008**

FECHA DE CIERRE DEL PERIODO : **31/03/2008**

**I. DATOS IDENTIFICATIVOS DEL EMISOR**

<b>Denominación Social:</b>	MIQUEL Y COSTAS
-----------------------------	-----------------

<b>Domicilio Social:</b>	Tuset 10, 7ª planta 08006 BARCELONA	<b>C.I.F.:</b>
		A-08020729

**II. INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA A LA INFORMACIÓN REGULADA PREVIAMENTE PUBLICADA**

*Explicación de las principales modificaciones respecto a la información periódica previamente publicada: (sólo se cumplimentará en el caso de producirse modificaciones)*

Remitimos un nuevo ejemplar de Declaración intermedia del primer trimestre de 2008, una vez intruducidas las siguientes correcciones:

\* El importe de 2.612 miles de euros corresponde al resultado consolidado después de impuestos, y no antes de impuestos.

\* La cotización máxima de la acción de Miquel y Costas en este periodo ha alcanzado los 15,85 euros por acción, y no los 15,48 euros por acción.

### III. DECLARACIÓN INTERMEDIA

Los resultados consolidados del primer trimestre del 2008 se han elaborado de acuerdo con lo que disponen las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) según han sido adoptadas por la Unión Europea, y son comparativos con los del mismo periodo del ejercicio anterior.

Los resultados de las sociedades individuales correspondientes al primer trimestre del 2008 han sido elaboradas de acuerdo con los principios contables y normas de valoración contenidos en el Plan General de Contabilidad aprobado por el Real Decreto 1514/2007 de 16 de noviembre. Con el objeto de hacer comparativos los resultados de uno y otro ejercicio, se ha procedido a reformular los correspondientes al ejercicio 2007 de acuerdo con los principios y normas contenidos en este nuevo Plan General de Contabilidad.

La cifra de ventas netas consolidadas del periodo alcanza los 42.160 miles de euros, lo que representa un aumento respecto al mismo periodo del ejercicio anterior de un 1,4%.

El resultado consolidado después de impuestos ha sido de 2.612 miles de euros, un 15,4% inferior al del primer trimestre de 2007. En este primer trimestre del año mantienen un gran impacto en los márgenes de explotación el aumento de los costes de las materias primas, sobre todo la pasta, y la energía. Otro factor destacable en la reducción del resultado ha sido la continuada depreciación del dólar americano con respecto al euro, que se ha desvalorizado un 18,7% en relación al mismo periodo del ejercicio anterior.

La Sociedad Matriz, centrada básicamente en la línea de papeles para la industria del tabaco y la industria gráfica, ha presentado unos niveles de venta ligeramente inferiores a los del primer trimestre del año anterior. Los resultados después de impuestos han sido un 15,7% inferiores a los del mismo periodo del pasado ejercicio, de esta variación, el porcentaje de un 1,0% se corresponde con los ajustes provocados de la reformulación de los resultados del año anterior; con todo, este primer trimestre presenta una clara mejora respecto a los resultados de la segunda parte del año 2007. Todo ello en un entorno todavía inflacionista de los costes de las materias primas y de la energía.

En relación con las líneas de negocio de las empresas participadas, la de papeles industriales se ha comportado en este primer trimestre algo peor que en el mismo trimestre del año anterior, pero ha sido capaz de revertir la tendencia negativa que llevaba en el año 2007. La línea de las pastas especiales siguen padeciendo la escasez en algunas de sus materias primas, lo que se traduce en unos rendimientos productivos inferiores a los previstos y en unos precios de compra de las materias primas más caros. La demanda no se ha visto afectada a pesar de que ha sido necesario repercutir, en el precio de venta, el alza de los costes. Las sociedades comercializadoras continúan con unos buenos resultados.

El tipo impositivo del grupo en este primer trimestre 2008 es del 25,1% frente al 30,0% del de 2007, principalmente por la reducción de la tasa de gravamen del impuesto.

La deuda financiera neta ha disminuido respecto al cierre del ejercicio anterior en 3.512 miles de euros situándose en 15.852 miles de euros.

El cash flow operativo generado en el año se sitúa en 5.821 miles de euros, lo que supone una disminución del 8,3% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Con estos recursos, fundamentalmente, se han financiado las inversiones y se ha reducido el endeudamiento financiero.

El fondo de maniobra del Grupo en este primer trimestre del año se ha reducido en 921 miles de euros en relación con el del primer trimestre del ejercicio anterior, especialmente por la reducción de los niveles de stocks.

En cuanto a la información bursátil, el periodo de enero a marzo de 2008 ha tenido 62 días hábiles de contratación. El número de valores contratados ha ascendido a 713 miles de acciones, lo que representa un efectivo de contratación de 9.964 miles de euros. La cotización de la acción de Miquel y Costas en este periodo ha oscilado desde los 11,52 a los 15,85 euros por acción, con una cotización última de 13,64 euros por acción.

(1) Si la sociedad opta por publicar un informe financiero trimestral que contenga toda la información que se requiere en el apartado D) de las instrucciones de este modelo, no necesitará adicionalmente publicar la declaración intermedia de gestión correspondiente al mismo período, cuya información mínima se establece en el apartado C) de las instrucciones.

**IV. INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL**